

KUI UGM Adakan Orientasi Mahasiswa Asing

Friday, 24 September 2010 WIB, Oleh: Humas UGM

YOGYAKARTA-Sebagai world class research university, setiap tahunnya UGM menerima tidak hanya mahasiswa dari dalam negeri, tetapi juga dari berbagai negara. Pada tahun akademik 2010/2011, UGM kembali menerima 115 mahasiswa asing program degree dan 140 mahasiswa asing program non degree. Dalam rangka menyambut mahasiswa asing tahun ini, Kantor Urusan Internasional (KUI) UGM hari ini, Kamis (23/9), mengadakan University Orientation For Foreign Students (UOFFS). "Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan orientasi terhadap mahasiswa asing tersebut mengenai UGM," kata Deputi di KUI UGM, Rio Rini Diah Moehkardi di Grha Sabha Pramana UGM.

Menurut Rio, sejak tahun 2008 mahasiswa asing di UGM telah ikut dilibatkan dalam upacara penyambutan mahasiswa baru. Akan tetapi, format acara tersebut ternyata tidak mengena kepada mahasiswa asing yang mengikutinya. Untuk itu, pada tahun ini KUI UGM berinisiatif untuk membuat acara yang berbeda dari sebelumnya agar yang disampaikan dapat lebih dimengerti oleh mahasiswa asing peserta orientasi. "Dibuat agar lebih mengena kepada mahasiswa asing," tambahnya.

Sementara itu, Wakil Rektor Bidang Alumni dan Pengembangan Usaha UGM, Prof. Ir. Tony Atyanto Dharoko, M.Phil., Ph.D., dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada para mahasiswa asing yang telah terdaftar pada tahun akademik 2010/2011 di UGM. "Tentu kami menyambut dengan gembira kehadiran Saudara-saudara di kampus UGM ini," kata Tony.

Acara tersebut dimeriahkan dengan hiburan dari beberapa unit kegiatan mahasiswa UGM, antara lain Swagayugama dan Gajah Mada Chamber Orchestra (GMCO) serta berbagai stan yang berkaitan dengan kehidupan mahasiswa sehari-hari. (Humas UGM/Satria)

Berita Terkait

- [Masa Orientasi, 178 Mahasiswa Asing Bersepeda Keliling Kampus](#)
- [Orientasi Pengenalan Kampus, Mahasiswa Asing UGM Bersepeda](#)
- [Ratusan Mahasiswa Asing Ikuti Orientasi](#)
- [Orientasi Kampus, 250 Maba S2 IKM Keliling Kampus](#)
- [45 Mahasiswa Asing Ikuti DSCS di Yogyakarta](#)